己小だより

学 〇すすんでやりぬく子ども 校 〇よく考える子ども 育 〇思いやりのある子ども 目 〇強くたくましい子ども

【第10号】 令和6年12月20日発行

深川市立一已小学校 校長 千 石 正 巳

今年もありかとうございました!

今年も残すところあと10日あまりとなりました。気づけばグラウンドもすっかり真っ白で、休み時間に外で遊びたい準備万端の子ども達がたくさんいたようです。元気なお子さんもいますが、体調を崩しているお子さんはいるようです。本州では既に多くの学校がインフルエンザのために休校や学級閉鎖をしているようです。手洗い・うがいはもちろん、人の大勢集まる場所では、必要に応じてマスクの着用など子ども達自身で予防できるようになるといいですね。健康への考え方の指導や体調管理、よろしくお願いいたします。

8:10 スタート 8:05 には教室へ

←というお願いを先月行いましたが、かなりの児童が8:10までに上着や教科書・ ノート等の整理終え、朝読書や朝学習など

の活動で気持ちの良いスタートが切れているようです。ご協力ありがとうございます。

時間を守って・依存に注意です!

先日、赤ちゃんの泣き声を聞かせるとその理由(おなかがへった・ねむい・いたい etc.)を AI(エーアイ)が判断して教えてくれるアプリの紹介をしている番組がありました。ほぼ8割の確率で合っていたそうです。何はともあれ、デジタル社会の進歩と生活の中にど



んどん入り込んでくるスピードにはすさまじいものを感じます。AI と言えば、一足早く将棋の AI が有名になっていましたが、最近では ChatGTP (チャット GTP) や COPILOT (コパイロット) など文章等で答える、音楽を作る・画像や動画を作る・会話ができる・病名を診断するなど、様々な用途に対応するものが開発・利用され、小学生でもその一部を利用できる環境にあります。

教育界でもその利用のあり方について、研究が進められたり約束事を決めたりしています。学校でも情報モラル教育を推進し、約束事を確認していますが、学校でのタブレット端末の利用の様子や家庭での活用の様子を聞いていると、子ども達の方がそれ以上に一歩前を行っているように思えます。

しかしながら、ご存じのとおりネットで調べれば全部本当とは限りませんし、生成 AI の場合、古い情報や間違った情報からあたかも本当のように答えてくることもあります(それをアサシネーションと言うそうです)。知らない人との SNS やゲームでのチャット機能などで、だまされてまたは気軽に個人情報(住所、学校名、学年、名前、性別など)を教えてしまうと危険なこともあります。

冬休みは特にタブレットやゲーム等の時間が多くなる傾向にあります。是非、使い方や時間、使っている様子を確認し、〇時までなど家庭で決めたルールを守って、子ども達が安心して利用できる環境を整えていただきたいと思います。総務省のホームページも参考にしてみてはいかがでしょう。

【1月の行事予定】

1日(水)	学校閉庁日
~3 日 (金)	
8日(水)	チャレンジ深川冬
~10 日 (金)	
13日(月)	成人の日
15日(水)	冬季休業後集会
21日 (火)	スキー学習 (3・6 年生)
22日 (水)	放課後学習(4~6年生)
24 日 (金)	下校指導日
	スキー学習 (2・5 年生)
27日 (月)	B日課
29日 (水)	放課後教室(1~3年生)
31 日 (金)	児童会活動日

~赤い羽根募金~ ご協力ありがとうございました

短期間ではありましたが、児童会が 中心となり、募金活動をしました。皆 様のご協力のおかげで9,129円募

金が集まりました。 本当にありがとう ございました。全 額社会福祉協議会 へお渡ししました。



学校運営協議会

11月28日(木)に第2回学校 運営協議会が行われました。委員の 方々が授業を視察し、児童の様子や これからの学校に必要なことについ て交流をしました。お忙しい時間に 学校まで足を運んでくださった委員 の方々に心より感謝申し上げます。

落語体験(5年生)

12月4日(水)に、芸術鑑賞事業アウトリーチがありました。今年は、プロの落語家の『桂蝶の治』さんに来ていただきました。『扇子と手ぬぐい』で様々な道具を表現すること、『顔の向きや目線、表情』で情景や登場人物の心情をお客さんに想像させていると

いうことを知りました。落語さんの動きひとつひとつに大爆笑したり、目線一つの動きにドキドキしたりと、



プロの話術に魅了されていました。

英語 de トライ!(6年生)

12月12日(木)英語でトライを実施しました。納内小、多度志小、北新小の6

年生が一已小に来校し、 合同グループでミニゲー ムをしたり、英語で道案 内をしたりと、交流を深 めていました。これから



も、英語をコミュニケーションツールとして活用できるよう、楽しんで学んでほしいです。

12月7日(土) PTAミニバレーボール 大会が行われました。参加してくださった皆さま、ありがとうございます。 今年ご都合がつかなかった方皆さまも 来年の参加をお待ちしております。

充実した冬休みを!

明日から1月14日まで冬休みとなります。お正月等の行事の際はしっかり楽しみ、学校が始まる前に早寝・早起き等規則正しい生活が送れるよう、生活リズムの調整・指導をお願い致します。

(1月8日、9日、10日はチャレンジ深川冬があります。)

- ①長期の休みだからこそチャレンジできることがあります!
- ②楽しい冬休みにするために、規則正しい起床と就 寝時間になるようにしましょう。



学校閉庁日 12月29日(日) ~1月3日(金) 上記の日程が学校閉庁日となっております。ご理解をお願い致します。